

ABSTRAK

PERJUANGAN KH. GHOLIB DALAM MEMPERTAHANKAN KEMERDEKAAN INDONESIA TAHUN 1949

Oleh :

**Restra Utama
(0813033046)**

Pasca pendudukan Jepang pada tahun 1942 Pringsewu tidak banyak mengalami perubahan dalam hal pendidikan, banyak sekolah-sekolah yang ditutup dan dilarang untuk memberikan pengetahuan bagi masyarakat daerah pringsewu. Hal ini tentunya bertolak belakang dengan apa yang dicita-citakan oleh bangsa Indonesia dalam perjuangan memperoleh kemerdekaan Indonesia dan tentunya setelah kemerdekaan Indonesia, bangsa Indonesia dituntut untuk membenahi kehidupan rakyat Indonesia baik dalam segi ekonomi, tenaga, dan pemikirannya dalam upaya mempertahankan kemerdekaan Indonesia tentunya.

Di Pringsewu terdapat tokoh yang sangat berperan dalam usaha mempertahankan kemerdekaan Indonesia beliau adalah K.H. Gholib. Beliau adalah orang pertama yang mendirikan masjid di Pringsewu yang sekarang bernama masjid “Jami’ K.H Ghalib”, masjid ini dipakai sebagai tempat beribadah sekaligus sebagai tempat beliau berdakwah menyebarkan agama Islam. Peranan K.H. Gholib dalam usaha mempertahankan kemerdekaan Indonesia khususnya di daerah Pringsewu sangat tidak bisa dilupakan oleh masyarakat setempat. K.H. Gholib dengan bersusah payah mendirikan pondok pesantren yang tujuannya mencerdaskan masyarakat setempat. Usaha K.H. Gholib pada saat Agresi Militer Belanda II bagi masyarakat Pringsewu tidak dapat dilupakan hingga saat ini, K.H. Gholib membentuk dan memimpin Laskar Hizbullah untuk berjuang melawan Belanda. Berusaha merebut kembali Gedongtataan dari tangan Belanda. Beliau beserta TNI akhirnya berhasil menghalau Belanda agar tidak sampai ke daerah Pringsewu. Meskipun pada akhirnya beliau meninggal ditembak Belanda.

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimanakah usaha KH. Gholib dalam mempertahankan kemerdekaan Indonesia di Lampung tahun 1949. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode historis. Dengan teknik pengumpulan data melalui teknik kepustakaan, teknik dokumentasi dan teknik wawancara. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis data kualitatif. Sedangkan manfaat penelitian ini adalah sebagai tambahan ilmu pengetahuan mengenai sejarah perjuangan kemerdekaan Republik Indonesia di wilayah Lampung.